

ボランティアだより

NO.12

令和7年10月

総合的な学習がんばっています！！

3年生・4年生がそれぞれ総合的な学習の時間に学区探検を行いました。グループに分かれて、いろいろな方面に出かけました。

多方面に渡っていましたが、たくさんのボランティアの方々がご協力くださいだったので、安全に活動をすることができました。

ありがとうございました。



3年「大高のじまんをさがせ！地域探検隊！」

9月30日（火）には、3年生が「大高のじまん」を探しに、学区探検に出かけました。自分が「大高のじまん」と考えている場所を一つ選んで詳しく調べに行きました。（モダンプロ・倉敷南公民館・セブンイレブン・大高交番・鎌倉パスタ・山陽新聞・EDEN hair&eyelash・極とんラーメン）

それぞれの場所で、今まで気づいていなかった、よさを発見することができました。「大高のじまん」として、みんなに広めてくれることでしょう。



4年「知らせたい！危険を！守りたい！命を！」

10月17日（金）には、4年生が地域の危険箇所を自分の目で確認するために、5つの方面に分かれて、フィールドワークに出かけました。（富井方面、沖・沖新町方面、四十瀬・ビオガーデン方面、西中新田方面、堀南・笹沖方面）

今回、実際に自分の目で確認したことが、これから危険を予測したり危険を回避したりする力につながることと思います。



ボランティアの皆様
いつもありがとうございます！